
 

 

INDICAÇÃO Nº 09/2022 

Os Vereadores infra-firmados, integrantes da Câmara de Vereadores de 

Barra Funda, onde tem assento na Bancada do PP, solicitam à Mesa Diretora, 

que seja encaminhada ao Poder Executivo, a seguinte Indicação: 

QUE SEJA ESTUDADO A POSSIBILIDADE DE REALIZAR ESTUDOS E 

AÇÕES PARA REDUÇÃO DO CUSTO DA ILUMINAÇÃO PÚBLICA QUE É 

COBRADO NAS CONTAS DOS CONSUMIDORES DA ÁREA URBANA DO 

MUNICÍPIO DE BARRA FUNDA.  

JUSTIFICATIVA: 

Sabemos que os munícipes que residem na área urbana, atualmente pagam 

uma taxa de iluminação pública através da fatura de energia elétrica. Por isso, 

pedimos que seja enviado ao executivo esta indicação com a finalidade de 

realizar os devidos levantamentos para se possível reduzir o valor desta taxa de 

iluminação. Ressaltamos que o cidadão precisa de apoio do poder público em 

virtude de ser muito onerado com impostos, taxas, contribuições de melhorias, 

família pra sustentar, atualmente com altos preços de combustíveis e elevados 

custos de alimentação. Portanto, é papel de nós vereadores propor ações que 

venham  a colaborar com o contribuinte que paga seus impostos.  

À consideração do plenário. 

Sala Das Sessões, 19 de maio de 2022 
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